



No 81

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE VENDREDI 17 DECEMBRE 1965

DECLARATION DU SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES
EXTÉRIEURES, M. PAUL MARTIN, A SON RETOUR DE LA SESSION
MINISTERIELLE DE L'OTAN QUI VIENT D'AVOIR LIEU A PARIS,
DU 14 AU 16 DECEMBRE 1965

En arrivant à Londres de la session ministérielle de l'OTAN à Paris, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a fait les commentaires suivants.

Cette rencontre des ministres de l'OTAN a été fructueuse. Dans les mois à venir, il faudra prendre des décisions sur de nombreux problèmes difficiles auxquels l'Alliance fait face, et nous sommes heureux de la franchise qui a caractérisé l'exposé de la politique des divers pays et celui des divergences qui existent entre elles. On constate un désir unanime de ne pas élargir ces divergences, et, par suite de cette réunion, chacun de nous connaît mieux le point de vue de ses partenaires.

RELATIONS EST-OUEST

Cette réunion confirme clairement que les gouvernements associés à l'OTAN ont des préoccupations qui dépassent la seule défense de la zone de l'OTAN. Ils espèrent régler éventuellement les problèmes qui divisent l'Europe depuis si longtemps. Tout en reconnaissant que l'attitude récente du gouvernement soviétique n'est pas encourageante, les membres de l'OTAN ont réaffirmé leur volonté de parvenir à une meilleure entente avec l'URSS et avec les pays de l'Europe de l'Est. Cette réunion marque une étape de plus dans cette direction.